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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Совещание начинается.  Пожалуйста, начните запись.  Добро 

пожаловать на заседание ICANN73 по рассмотрению коммюнике 

GAC, которое проходит в 20:30 по универсальному 

координированному времени.  В целях экономии времени мы не 

будем делать перекличку сегодня.  Данные о присутствии членов 

GAC будут указаны в приложении к коммюнике и протоколе GAC.  

Чтобы обеспечить прозрачность участия в многосторонней модели 

ICANN, мы просим вас заходить на совещания в Zoom, используя свое 

полное имя.  Вы можете быть удалены из совещания, если не 

войдете в систему, используя свое полное имя. 

 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, пожалуйста, 

начните и завершите предложение словом <вопрос> или 

<комментарий>, чтобы все участники могли видеть ваш запрос.  

Перевод совещаний GAC осуществляется на все 6 языков ООН и 

португальский.  Участники могут выбрать язык, на котором они хотят 

говорить или слушать, щелкнув по значку перевода, 

расположенному на панели инструментов Zoom.  До начала своей 

речи для протокола сообщите свое имя и язык, на котором вы будете 

говорить, если это не английский. Пожалуйста, говорите четко и в 

разумном темпе, чтобы обеспечить точный перевод, и обязательно 

отключите все остальные устройства.   
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В заключении, эта сессия, как и все другие действия ICANN, 

регулируется Стандартами ожидаемого поведения ICANN.  Для 

справки вы можете найти ссылку на эти стандарты в чате.  На этом я 

хочу передать слово Манале Исмаил, председателю GAC, вам слово. 

Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], председатель GAC:   Спасибо, Гультен, и добро пожаловать 

обратно.  Пришло время рассмотреть наше коммюнике GAC, и это 

последнее заседание дня продолжительностью 60 минут. 

 

Во время этой сессии мы будем планировать процесс составления 

нашего коммюнике.  Мы проверим все формулировки коммюнике, 

которые уже были вставлены, и выявим другие потенциальные 

отсутствующие части.  И назначим ответственных за эти 

отсутствующие части.  Поэтому давайте начнем рассмотрение 

коммюнике.  Я вижу, что файл уже отображен на экране.  Как 

упоминалось во время пленарного заседания GAC, мы используем 

документ Google для коллективного составления проекта 

коммюнике, и в определенный момент времени мы можем 

попросить всех пересылать текст сотрудникам службы поддержки, 

но на данный момент документ открыт, и, пожалуйста, не 

стесняйтесь вставлять части, назначенные вам непосредственно в 

файл. 

 

Также, как мы упоминали во время пленарного заседания GAC,  у нас 

есть 72 часа с момента окончательной подготовки коммюнике, даты 
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до сих пор неясны, потому что мы заканчиваем работу 

приблизительно в среду.  Иногда нам требуется дополнительное 

совещание в четверг, так что это еще предстоит выяснить, и как 

только мы закончим, мы начнем отсчет 72 часов на обзор.  

Коммюнике будет опубликовано к понедельнику.   

 

Пожалуйста, если у вас есть какие-либо вопросы по процессу, сейчас 

самое время, и я думаю, что мы можем снова прокрутить вниз, 

мы -- рассмотрели инструкции о том, как вставить текст в документ 

Google. Вы должны убедиться, что вы находитесь в режиме 

предложения -- настроении -- извините, в режиме предложения, 

чтобы вы не полностью меняли чей-то текст, а предлагали текст, 

вставив его в соответствующее место.   

 

Укажите свое имя, чтобы все знали, кто вставил текст, и, наконец, не 

забудьте нажать кнопку ответа, иначе правки не будут показаны.  

Давайте продолжим прокручивать вниз.  В интересах новых коллег 

из GAC, возможно, мы можем просто объяснить структуру 

коммюнике.  Часть его просто информационная.  Другая часть 

связана с нашей рекомендацией GAC Правлению.  

 

Обычно у нас есть вспомогательный персонал, заполняющий любую 

фактическую информацию, такую как список совещаний, на которых 

мы присутствовали, повестка совещаний, панели участия и 

перекрестные встречи сообщества и так далее.  Мы ожидаем текст 

от рабочих групп в соответствующих разделах коммюнике и по 

другим интересующим темам, если мы прокрутим вниз, здесь 

представлена вводная часть, далее мероприятия между группами 
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интересов и взаимодействие с сообществом, и именно здесь мы 

сообщаем о наших двусторонних встречах, просто перечисляя 

двусторонние встречи и повестку дня, так что это то, что сотрудники 

службы поддержки любезно заполняют за нас, а также обсуждения 

сквозных групп сообщества, как вы можете видеть, в настоящее 

время мы ожидаем того, что произойдет, конечно, в среду и четверг.  

 

Некоторые встречи все еще состоятся завтра и послезавтра, 

например, двусторонняя встреча с Правлением завтра, ALAC 

послезавтра, а заседание сообщества по злоупотреблению DNS 

также состоится в четверг, поэтому мы просто экономим время и 

заполняем то, что мы уже знаем относительно того, что произойдет, 

и затем, конечно, с учетом любых изменений, если таковые будут.  

 

Итак, прокрутив вниз, у нас есть внутренние вопросы, по которым мы 

сообщаем о нашем членстве в GAC, любых обновлениях, касающихся 

руководства, а также отчитываемся о работе различных рабочих 

групп.  Если мы продолжим прокручивать вниз, то увидим раздел, 

посвященный вопросам, важным для GAC, и именно здесь мы 

сообщаем о наших существенных обсуждениях, которые все еще 

находятся в форме обсуждений и еще не созрели, чтобы быть 

рекомендацией GAC для Правления.  Но опять же, начиная с этого 

момента, я должна сказать, что Правление очень внимательно 

читает даже эту часть и обсуждает ее с GAC через группу 

взаимодействия Правления и GAC.  

 

Итак, они читают эту часть также потому, что она дает некоторое 

представление о мышлении GAC и о вопросах, которые могут созреть 
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и быть позже отражены в качестве рекомендации GAC Правлению, 

поэтому раннее обсуждение очень полезно. 

 

Мы можем прокрутить вниз?  Здесь согласованная рекомендация 

GAC Правлению, и в этой части мы даем рекомендации GAC 

Правлению в соответствии с нашими принципами работы и Уставом 

ICANN, и несоблюдение рекомендации GAC приводит к 

срабатыванию Устава, что означает, что Правление затем должно 

обратиться к GAC, объяснить, почему они не последовали 

рекомендации GAC Правлению, и попытаться найти 

взаимоприемлемое решение.   

 

И, наконец, если мы прокрутим вниз, мы увидим последующие 

действия по предыдущей рекомендации GAC, и это если 

определенная рекомендация все еще не была реализована, и мы 

хотели бы просто повторить или дополнить предыдущую 

рекомендацию GAC и, наконец, сообщить о нашей следующей 

встрече.   

 

Я остановлюсь здесь, чтобы посмотреть, есть ли вопросы на данный 

момент.  В противном случае, я думаю, мы можем быстро зачитать 

документ, определив недостающие части и назначив ответственных 

за них и, конечно же, спасибо всем, кто уже представил текст в 

документе коммюнике Google, и спасибо персоналу службы 

поддержки за раннее заполнение скелета коммюнике.  

 

Текст гласит: «Коммюнике GAC ICANN73 было разработано и 

согласовано удаленно во время виртуального форума политики 
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ICANN73».  Коммюнике было разослано GAC сразу после заседания, 

чтобы предоставить всем членам GAC и наблюдателям возможность 

рассмотреть его перед публикацией, учитывая особые 

обстоятельства виртуального заседания.  В течение согласованного 

периода времени до публикации не было высказано каких-либо 

возражений, и мы должны выделить это желтым цветом, как мы это 

обычно делаем, потому что это то, что нам нужно будет проверить и 

убедиться, что это применимо на момент выпуска коммюнике.   

 

Во вступительной части текст гласит: «Правительственный 

консультативный комитет (GAC) Интернет-корпорации по 

присвоению имен и номеров (ICANN) встретился посредством 

дистанционного участия с 7 по 10 марта 2022 года.  В соответствии с 

резолюцией Правления ICANN от 4 ноября 2021 года в ответ на 

чрезвычайную ситуацию в области общественного здравоохранения, 

имеющую международное значение, вызванную глобальной 

вспышкой COVID-19, конференция ICANN73 была переведена с 

личной встречи в Сан-Хуане, Пуэрто-Рико на только дистанционное 

участие в конференции ICANN».   

 

Затем мы вставим количество членов GAC, которые присутствовали, 

и наблюдателей, пока это -- читается как XX членов GAC и X 

наблюдателей, присутствовавших на конференции.   

 

Встреча GAC была -- и я отмечу, что количество участников GAC 

подсчитывается на протяжении всех сессий, поэтому персонал 

службы поддержки проделывает потрясающую работу, пытаясь 

убедиться, что они не упустили ни одного из участников.  Это трудная 
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работа, и, как я уже сказала, они должны собрать данные об участии 

во всех совещаниях, поэтому, пожалуйста, мы можем помочь им, 

правильно идентифицируя себя в списке участников, чтобы они 

также могли различать членов GAC и наблюдателей от других 

участников сообщества.  

 

Теперь, читая следующий абзац, «заседание GAC было проведено в 

рамках виртуального форума политики ICANN73.  Все пленарные 

заседания GAC и совещания рабочих групп проводились, как 

открытые заседания».  А затем мы вставили это предложение, 

ссылаясь на заявления, сделанные во время вступительного 

пленарного заседания.  И в нем говорится, что GAC хотел бы 

сослаться на заявления, сделанные членами GAC во время 

вступительного пленарного заседания GAC после запроса Украины о 

проведении экстренного заседания GAC.  И ссылка на стенограммы 

опубликована в сноске.   

 

Теперь, в рамках межгрупповой деятельности и взаимодействия с 

сообществом, у нас есть, как я уже сказала, совещание с Правлением 

ICANN, которое состоится завтра утром по универсальному 

координированному времени, но даже не по УКВ, поэтому оно 

состоится завтра утром со следующей повесткой, и, конечно, мы 

доработаем это после встречи, если что-то изменится.  

 

GAC провел совещание с членами Правления ICANN и обсудил 

приоритеты GAC на 2022 г.  Предложения GAC по улучшению 

реализации рекомендаций, полученных в результате процессов 

разработки политики и независимых проверок, рекомендаций 
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проверки SSR2, Глобальной концепции общественных интересов, 

регистрационных данных, включая систему стандартизированного 

доступа и раскрытия, соглашений о защите данных между ICANN и 

сторонами, связанными договорными обязательствами, и точности 

регистрации данных.   

 

Ответы Правления ICANN на вопросы и заявления GAC, 

представленные в ходе встречи, доступны в стенограмме заседания 

GAC с Правлением ICANN, приложенной к настоящему документу.   

 

Таким образом, стенограммы заседания будут также прилагаться, 

подобно тому, как наши ссылки на заявления, и, конечно же, они 

будут доступны после того, как мы закончим заседание.   

 

Также встреча с расширенным консультативным комитетом At-Large, 

которая еще не состоялась в четверг, встреча GAC с членами ALAC, 

извините, GAC встретился с членами ALAC и обсудил процессы, 

представляющие общественный интерес, универсальное принятие и 

интернационализированные доменные имена, предлагаемую 

систему стандартизированного доступа и раскрытия 

регистрационных данных, SSAD.  И опять же при условии доработки 

и подтверждения после встречи.  

 

Переходим к встрече с Организацией поддержки доменов общего 

пользования.  GNSO, которая состоялась в понедельник, GAC 

встретился с членами GNSO и обсудил этап операционного 

проектирования SSAD, последующие этапы фазы операционного 

проектирования новых gTLD, злоупотребление DNS, EPDP по 
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конкретным правам на исправление недостатков для МПО, точность 

регистрационных данных и закрытые дженерики.   

 

На нашей сегодняшней встрече с Организацией поддержки 

национальных доменных имен, организацией, которая, как мне 

кажется, поддерживает название, а ING отсутствует, ccNSO, GAC 

встретился с членами ccNSO и обсудил ccPDP 3 по обновлению 

механизмов проверки для GAC.  CcPDP 4 по обновлению IDN в GAC.  

И деятельность ccNSO, связанную со злоупотреблением DNS.   

 

Что касается сквозных дискуссий сообщества, члены GAC приняли 

участие в соответствующих сквозных заседаниях сообщества, 

запланированных в рамках ICANN73, в том числе по вопросам 

концепции глобальных общественных интересов ICANN в ходе 

вчерашнего заседания и злоупотребление DNS, опять же, это 

заседание состоится завтра.   

 

Что касается внутренних вопросов, то начиная с членства GAC, в GAC 

в настоящее время входят 179 государств-членов и территорий и 38 

организаций-наблюдателей.  

 

Что касается руководства GAC, GAC поблагодарил своих уходящих 

заместителей председателя Хорхе Канцио, Швейцария, Жака 

Родрига Гигемде, Буркина-Фасо, и Пуа Хантера, Острова Кука, за их 

ценную поддержку и вклад в работу GAC в течение двух однолетних 

сроков.  
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А окончание конференции ICANN73 знаменует собой начало нового 

срока полномочий нового председателя и группы заместителей 

председателя GAC, а именно Маналы Исмаил, Египет, председателя, 

Пера Брумарка, NIUE, Фрэнсиса Оливье Кубахиро, Бурунди.  

Извините за произношение -- Ши Янг, Республика Корея, Джайдип 

Кумар, Индия, и Ола Бергстрем из Швеции.   

 

Так что мне просто интересно, правильно ли это, потому что это не 

новый срок для председателя GAC.  Председатель GAC, срок 

полномочий председателя GAC составляет два года, но в любом 

случае, мы можем изучить этот вопрос позже -- я имею в виду не 

сейчас во время записи.  

 

Хорошо.  Срок полномочий команды.  Спасибо, Роб, это отчет обо 

всей команде руководства, так что, насколько это оправдано, все в 

порядке.  

 

Теперь среди рабочих группах GAC есть рабочая группа GAC по 

общественной безопасности.  Я полагаю, мы ожидаем сообщения от 

Рабочей группы GAC по общественной безопасности?  Есть кто-либо 

ответственный?  Есть ли ожидания, когда нам предоставят текст?  Я 

знаю, что совещания недавно завершились.  Большое спасибо, 

Лорин, за подтверждение в чате, что вы будете координировать этот 

вопрос.  

 

Итак, -- и спасибо, Крис -- так что это между Крисом и Лорин как 

сопредседателями PSWG.  Большое спасибо. 
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Теперь, что касается рабочей группы GAC по правам человека и 

международному праву, рабочая группа рассмотрела 

предполагаемый документ предложения GAC по рекомендации 1.1 

рабочего потока 2 по определению разнообразия и, в частности, по 

каждому из семи элементов разнообразия, указанных в отчете.  

 

Рабочая группа приняла во внимание дополнительный элемент, 

предложенный GAC в отношении разнообразия мнений, и поделится 

документом с недавно сформированной координационной группой 

сообщества, CCG, для будущего обсуждения в масштабах всего 

сообщества.   

 

Так что спасибо Рабочей группе по правам человека и 

международному праву за предоставление текста коммюнике о том, 

что они представили сегодня.  Переходя к рабочей группе GAC по 

операционным принципам, GAC был проинформирован о последних 

мероприятиях, проведенных рабочей группой GAC по разработке 

принципов работы, включая ее обновленный рабочий план и 

обновленную основу для руководящих принципов рабочей группы 

GAC.  Члены GAC предоставили предварительные комментарии по 

этим рекомендациям, и были запрошены дополнительные 

комментарии.   

 

GAC принял рабочий план на 2022, 2023 годы.  Установление 

приоритетов рабочей группы, чтобы сначала завершить структуру 

для Руководства рабочей группы GAC, прежде чем приступить к 

рассмотрению Принципов работы GAC.   
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Члены рабочей группы GOPE проведут межсессионные встречи и 

поделятся соответствующими разработками с членами GAC до 

ICANN74.  Так что еще раз спасибо Яну и Фэну, а также 

вспомогательному персоналу.  Это очень полезно.  

 

И, пожалуйста, если у вас есть какие-либо комментарии, остановите 

меня.  Пока это фактическая информация, отражающая нашу 

деятельность в течение недели.  Далее мы можем перейти к 

вопросам, важным для GAC.   

 

Итак, сначала у нас Глобальная концепция общественных интересов.  

И здесь говорится, что GAC признает важность включения 

соображений глобального общественного интереса GPI в разработку 

политики и принятие решений в ICANN.  GPI имеет особое значение 

для GAC, который служит для рассмотрения и предоставления 

рекомендаций по вопросам государственной политики, 

относящимся к компетенции ICANN.  Таким образом, GAC 

приветствует разработку инструмента, который мог бы помочь 

обеспечить включение GPI в политику ICANN, и обсуждения 

структуры GPI и Глобальной концепции общественных интересов на 

ICANN73 стали хорошим первым шагом к этой цели.   

 

Структура GPI может быть адаптирована и применена всеми 

консультативными комитетами и поддерживающими 

организациями в их работе, в том числе, например, в процессе 

разработки и одобрения политических рекомендаций, решений и 

комментариев общественности.  Требование инклюзивности, 
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установленное в учредительных документах, должно быть четко 

закреплено в Глобальной структуре общественных интересов.  

 

GAC отмечает, что первоначальное применение GPI на этапе 

оперативного проектирования SSAD, по-видимому, было 

ограниченным.  Важно, чтобы проблемы, связанные с 

общественными интересами, не только учитывались, но и 

эффективно решались.  Например, одна проблема, вызывающая 

общественный интерес, выявленная в ходе обсуждения EPDP фазы 2 

SSAD, касалась классификации угроз кибербезопасности, включая 

угрозы для защиты прав потребителей, охарактеризованные в 

качестве приоритета 3, который является самым низким 

приоритетом.  

 

GAC и несколько других групп заинтересованных сторон отметили, 

что этот низкий приоритет может быть недостаточным для 

устранения реальных серьезных онлайн-угроз, а также слишком 

медленным для доставки данных со скоростью, необходимой для 

обеспечения оперативной безопасности.  Несмотря на опасения, 

ODA пришло к выводу, что сообщество учло и рассмотрело 

соображения общественного интереса в обосновании 

рекомендаций SSAD.  В будущем GAC будет поощрять более 

исчерпывающее применение структуры GPI в ODA на этапе 

оперативного проектирования последующих процедур новых gTLD.  

GAC будет внимательно следить за дальнейшим развитием 

структуры GPI.   
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Поэтому я делаю паузу, чтобы посмотреть, есть ли комментарии, и, 

конечно же, перевести дух.  И мне интересно, обычно мы 

благодарим наших приглашенных докладчиков, или мы никогда не 

делали этого раньше?  Мне интересно, уместно ли благодарить Аври 

за то, что она с нами.  Я знаю, что у нас и раньше были приглашенные 

докладчики, поэтому, если мы никогда не делали этого раньше, то в 

этом нет необходимости.  Если мы обычно это делаем, то, возможно, 

мы можем написать здесь предложение.  Я -- хорошо.  Спасибо, 

Фабьен, он сказал, что не уверен, если это указывается в важных 

вопросах, но узнает, так что да, пожалуйста, давайте посмотрим, как 

мы справлялись с подобными ситуациями раньше, и спасибо, 

Найджел, за то, что вы отметили, что вежливо поблагодарить таких 

докладчиков, как Аври.   

 

Поэтому, да, давайте посмотрим, что мы делали в прошлом.  Я за то, 

чтобы поблагодарить ее, но если мы никогда не делали этого 

раньше, то это будет -- так что спасибо, Фабьен, за помощь в 

исследовании этого вопроса, и давайте посмотрим на результаты 

этого исследования.   

 

Давайте продолжим.  Итак, следующий вопрос, который важен для 

GAC, — это последующие раунды новых gTLD.  В тексте говорится, что 

GAC обсудил последующие раунды новых gTLD и получил 

обновленную информацию от организации ICANN о текущем 

состоянии работы на этапе операционного проектирования ODP 

относительно рекомендаций по политике в итоговом отчете рабочей 

группы по процессу разработки политики GNSO, рабочую группу по 

PDP в последующих раундах для новых gTLD.  GAC будет продолжать 
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поддерживать открытые каналы связи с организацией ICANN в 

рамках ODP, предоставляя по мере необходимости информацию на 

этапах консультаций с сообществом.   

 

В ответ на приглашение Правления ICANN провести диалог при 

содействии GAC и GNSO, направленный на поиск 

взаимоприемлемого пути продвижения вперед в отношении 

закрытых дженериков, GAC намерен дать положительный ответ, 

отметив свою готовность внести свой вклад в эти усилия.  

 

GAC продолжит поиск компромиссного решения в отношении 

закрытых универсальных заявок в следующем раунде новых gTLD в 

соответствии с рекомендацией GAC относительно закрытых 

дженериков для достижения цели одного интереса.   

 

Опять же, делаю паузу, чтобы посмотреть, есть ли какие-либо 

первоначальные комментарии по этому поводу, еще раз благодарим 

наших руководителей по теме и вспомогательный персонал за то, что 

они смогли так своевременно разработать текст коммюнике 

параллельно со всем остальным, что уже происходит.   

 

Последней темой, представляющей интерес для GAC, является 

Рабочая группа по общественной безопасности, вопрос, важный для 

GAC, я имею в виду обновленную информацию Рабочей группы по 

общественной безопасности о злоупотреблении DNS.  И в тексте 

говорится, что GAC признал проблему злоупотребления DNS, 

которой владельцы доменов продолжают злоупотреблять, 
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используя разные доменные имена, зарегистрированные у одного и 

того же регистратора, и важность решения этой проблемы.   

 

Спасибо.  И я думаю, что будет больше -- я имею в виду, ожидаем ли 

мы еще что-либо в рамках этой темы?  Или, да, Велимира, 

пожалуйста, вам слово.  

 

 

VELIMIRA GRAU NEMIGUENTCHEVA [ВЕЛИМИРА ГРАУ НЕМИГУЕНТЧЕВА]:  Спасибо, Манал, и 

извините.  Я думаю, что я слишком рано подняла руку.  Я хотела 

просто сообщить, что будет дополнительная тема по важным 

вопросам, но в настоящее время мы работаем с другими 

руководителями по темам, поэтому эта тема будет о точности.  Мы 

подготовим это к завтрашнему дню, мы как раз дорабатываем 

формулировку.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], председатель GAC:   Большое спасибо, Велимира, мы 

оставим место для точности регистрационных данных, и спасибо за 

предложение предоставить текст по этой теме.  Итак, что еще мы 

упустили из вопросов, важных для GAC?  Я читаю заявления 

Найджела в чате.  Во-первых, Хорхе и Бенедетта творят чудеса, так 

что да, я уверена, и Найджел, да, здесь есть что добавить.  Мы также 

должны отметить обсуждение доклада ЕС и так далее.   

 

Да, я тоже об этом подумала, Найджел, так что мне просто 

интересно, стоит ли нам ожидать больше текста в статье о 
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злоупотреблении DNS?  И Велимира, я полагаю, что ваша рука 

поднята еще с прошлого раза?   

 

 

VELIMIRA GRAU NEMIGUENTCHEVA [ВЕЛИМИРА ГРАУ НЕМИГУЕНТЧЕВА]:  Действительно.  Извините, 

Манал.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], председатель GAC:   Не беспокойтесь.  Итак, да, Найджел, 

пожалуйста, вам слово.  

 

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО:   Да, большое спасибо и 

извините -- добрый вечер.  Я думаю, два момента, я буду краток -- на 

самом деле, три.  Во-первых, я согласен с Велимирой о том, что 

нужно вставить текст о точности регистрационных данных.  Я думаю, 

что это очень важно.   

 

Во-вторых, в разделе «Злоупотребление DNS» да, я думаю, нам 

нужно сослаться на некоторые моменты обсуждения сегодня днем.  

Таким образом, как отчет ЕС, который дал много пищи для 

размышлений или что-то в этом роде, так и новости об Институте 

злоупотребления DNS, [были некоторые новости] с этой стороны, 

которые нам, возможно, следует обдумать, и другие вещи, я думаю 

мы должны отразить, а также точность регистрационных данных 

является нашим опасением -- или это обсуждение -- в связи с 

WHOIS -- извините.  Это был долгий день -- в связи с реализацией 
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проблемы регистрационных данных WHOIS с точки зрения первого 

этапа проверки -- временные рамки группы проверки реализации.   

 

Я не очень последователен, но я думаю, что мы должны кое-что 

добавить, потому что это было, знаете ли, сегодняшнее обсуждение.  

Но мы, безусловно, можем посмотреть на текст.  Благодарю.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], председатель GAC:   Большое спасибо, Найджел.  Итак, 

сначала о злоупотреблении DNS я вижу, как Сьюзен в чате 

соглашается и говорит, что она ожидает -- я ожидаю, что мы будем 

стремиться работать с коллегами, чтобы предложить 

дополнительный текст, и Лорин говорит, что, возможно, мы могли 

бы предоставить более подробную информацию о темах, затронутых 

в ходе совещания, так что, да, это было бы очень признательно.   

 

Спасибо большое, Сьюзен и Лорин.  Итак, у нас также есть график 

реализации рекомендаций первого этапа EPDP, есть добровольцы, 

есть ответственные по этой теме?  Найджел, я полагаю, что ваша рука 

поднята еще с прошлого раза?  В таком случае я перейду сразу к 

Крису.  Пожалуйста, Крис, спасибо, вам слово. 

 

 

CHRIS LEWIS-EVANS [КРИС ЛЬЮИС-ИВАНС]:   Спасибо.  Для протокола говорит Крис 

Льюис-Иванс.  Да, я буду ответственным за временной график IRT.  

Габриель вовлечен.  Очевидно, Деннис сообщил в чате, что что-то 

было, поэтому мне просто нужно убедиться, что это соответствует 
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требованию GAC, которое мы просили в ходе последней встречи, но 

я сделаю это на следующий день или около того.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], председатель GAC:   Спасибо большое, Крис.  Это было бы 

очень полезно.  Итак, Велимира отвечает за точность.  Крис будет 

готовить график реализации первого этапа EPDP, и на данный 

момент у нас есть совместные усилия Сьюзен и Лорин в рамках 

злоупотребления DNS.  

 

Есть еще какие-либо темы?  И поскольку я не вижу желающих 

выступить, я перейду к согласованной рекомендации GAC 

Правлению ICANN.  И так какие-нибудь ключевые вещи, которые нам 

нужно передать в качестве совета Правлению?  Итак, было бы 

хорошо, если бы мы отметили это раньше, но я думаю, что мы также 

можем принять предложения завтра.  Я знаю, что это был очень 

долгий день, к тому же напряженный, так что, пожалуйста, если есть 

что-нибудь -- потому что это самое, это та часть, которая занимает 

большую часть обсуждений, так что было бы хорошо, если бы мы 

начали как можно раньше.  Я читаю Найджела в чате. Думаю, нам 

нужно вернуться к этому завтра после обсуждения с Правлением.  

 

Действительно, Найджел, в свете нашей двусторонней встречи с 

Правлением, я уверена, все станет яснее.   

 

Итак, я думаю -- и у нас нет ничего по последующим действиям по 

предыдущим рекомендациям GAC, и снова я не думаю -- обычно я 

не очень поддерживаю этот раздел, но если нам нужно что-то 
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вставить, опять же, как сказал Найджел может быть, завтра после 

нашей встречи с Правлением это прояснится.   

 

И следующая встреча GAC запланирована на следующее собрание во 

время форума по политике ICANN74 с 13 по 16 июня 2022 года, и мы 

обычно воздерживаемся от того, чтобы говорить, будет ли оно 

личным, виртуальным или гибридным, просто оставляем его как есть 

и решаем в подходящее время.   

 

Есть ли еще что-либо по коммюнике, либо по процессу или по тексту?  

И, пожалуйста, персонал поддержки, если я пропустила что-то, что я 

должна была отметить во время этого совещания, пожалуйста, 

скажите мне.  Я ценю напоминания.   

 

Итак, спасибо, Фабьен, за подтверждение того, что ничего больше не 

ожидается, по крайней мере, на сегодня, и я уверена, что все были 

бы признательны за завершение работы на несколько минут раньше 

после такого длинного дня, так что на этом, я вам очень благодарна.  

Я всех благодарю.  Я знаю, что это был длинный день, но я благодарю 

вас за активное участие и взаимодействие, и на этом наши 

сегодняшние встречи завершаются, мы начнем завтра в 9:00 по 

сиэтлскому времени, 13:00 по универсальному координированному 

времени с двусторонней встречи с Правлением, поэтому, 

пожалуйста, поторопитесь, и до нашего официального начала 

руководство GAC предоставит ежедневную 30-минутную 

обновленную информацию в 11:30 по универсальному 

координированному времени тем, кто пропустил какое-либо из 

сегодняшних заседаний.  Так что до тех пор, пока мы не встретимся 
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завтра, пожалуйста, оставайтесь в безопасности и хорошо отдохните.  

Спасибо. 

 

 

 

 

  

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


